



Polizei befreit Mädchen

dpa | Meldung vom 06.11.2023



Klasse 3

Hamburg (dpa) - Reden und verhandeln: Das musste die Polizei am Flughafen der Stadt Hamburg. Dort hatte ein Vater seine eigene Tochter als Geisel genommen. 18 Stunden lang hatte er sich mit der Vierjährigen in seinem Auto verschanzt. Dann hieß es: Das Mädchen ist frei, der Vater wurde festgenommen!

Der Mann hatte am Samstagabend mit dem Auto eine Absperrung durchbrochen, war auf den Flughafen gefahren und dort neben einem Flugzeug stehen geblieben. Was genau der Mann erreichen wollte, war zunächst nicht klar. Es gab wohl einen Sorgerechtsstreit mit der Mutter. Bei solchen Streiten geht es zum Beispiel darum, wer sich bei einer Trennung der Eltern um das Kind kümmert.



Die Polizei musste bei der Aktion am Flughafen sehr vorsichtig sein, denn der Mann war bewaffnet. Als er und seine Tochter nach 18 Stunden das Auto unverletzt verließen, waren viele Menschen sehr erleichtert. Die Mutter wartete schon vor Ort auf ihre Tochter.